

OBITUARIO

Ingeniero Agrónomo Guillermo Covas

Con la desaparición del Ing. Agr. Guillermo Covas, las ciencias agronómicas pierden uno de sus más destacados exponentes.

Con su personalidad sencilla y accesible, contribuyó con aportes trascendentes al desarrollo de la actividad científica y de la producción agropecuaria. Fue un claro ejemplo de la conjugación del conocimiento científico y la capacidad técnica.

Egresó de nuestra Facultad en 1936, especializándose en genética y sistemática en la Universidad de California en 1947/48.

Su actividad docente fue muy amplia comprendiendo más de medio siglo, habiéndola ejercido en la FAUNLP desde 1938 al 43, en Botánica Agrícola y Forrajicultura y posteriormente ocupó cargos docentes y directivos en las Universidades Nacionales de Cuyo, Bs. As., La Pampa.

Su actividad técnica se centró fundamentalmente en el MAGN, luego INTA, desde 1947 en la División Genética del Instituto Fitotécnico de Castelar y a partir de 1954 en la Estación Experimental Agropecuaria de Anguil, donde concretó importantes aportes técnicos.

Sus conocimientos científicos fueron reconocidos y valorados dentro y fuera del

país, por lo que como invitado o representante, participó en numerosos congresos y reuniones técnicas y científicas.

Fue miembro activo de diversas sociedades científicas, como la Argentina de Agronomía, de Botánica, de Genética y de agrupaciones profesionales.

Su tarea como fitomejorador fue muy prolongada y eficiente, concretándose en la obtención de numerosos cultivares de las más diversas especies como: falaris, sorgo negro, pasto llorón, cebada forrajera, centeno, cebadilla, mijo, moha de Hungría, trigopiro, alfalfa.

Publicó más de un centenar de trabajos técnicos y científicos, casi exclusivamente en revistas del país, sobre temas relacionados con sistemática, genética, biometría, ecología, manejo de suelos y forrajes.

Toda la comunidad agropecuaria argentina, relacionada con la producción, la técnica, la docencia y la ciencia que lo contaba como hombre de consulta, lamenta profundamente su desaparición, cuando aún se encontraba en plena lucidez intelectual y renovado entusiasmo, abocado a nuevos e importantes proyectos de investigación y desarrollo.

Ing. Agr. Héctor O. Arriaga